



# SENAPRED tendrá edificio en el Barrio Industrial

Nuevas instalaciones cumplirán con altos estándares internacionales en prevención y manejo de emergencias.



EL TERRENO ENTREGADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE ANTOFAGASTA A SENAPRED SE EMPLAZA EN CALLE JUAN GLASINOVIC.

Redacción  
La Estrella

## COMUNICACIONES

**E**n el Barrio Industrial, sector norte de Antofagasta, se emplazará el futuro edificio institucional de la Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) y sus dependencias para la Macrozona Norte.

Para ello, recibió por parte del Gobierno Regional el terreno de calle Juan Glasinovic donde se levantarán las instalaciones, que corresponderán al primer edificio institucional de direcciones regionales de SENAPRED en el país, después del edificio nacional de Santiago.

El proyecto, iniciado el 2016, está en análisis en el Banco Integrado de Proyectos, para posterior presentación al Consejo Regional para la obtención de recursos FNDR para su concreción. El diseño del edificio ya está avanzado y se espera que su ejecución esté a cargo del Ministerio

de Obras Públicas (MOP), esperando su operatividad para el año 2027.

“Permitirá dotar a la región de la infraestructura necesaria para enfrentar cualquier tipo de emergencia”, explicó en el acto de entrega el gobernador regional, Ricardo Díaz, agregando que “por supuesto que vamos a generar las condiciones para que desde los recursos del FNDR podamos construir ese edificio”.

Se espera que las dependencias cumplan con altos estándares internacionales en prevención y manejo de emergencias, representando un gran avance, destacó el director regional de SENAPRED, Ri-

cardo Munizaga. “Nos va a permitir la construcción de un edificio con estándares que van a asegurar tanto las comunicaciones, coordinaciones logísticas, así como la preparación, la mitigación y la prevención frente a las eventuales emergencias que son frecuentes aquí en la región, pero principalmente la conexión y la comunicación directa que vamos a tener con los distintos servicios técnicos, organismos de respuestas, policía, Fuerzas Armadas”.

Estos- añadió Munizaga -“ van a tener también espacio en las dependencias para hacer todas las coordinaciones que son necesarias para enfrentar este ti-

po de situaciones”.

La construcción tendrá altos estándares internacionales para la prevención, mitigación, preparación, respuesta y recuperación de emergencias y desastres.

Su ubicación corresponde a una zona segura libre de amenazas antrópicas y/o naturales, y contará con sistemas de soporte y de suministros alternativos, para la continuidad operativa 24/7 y los 365 días del año. Además, permitirán una visualización panorámica de norte a sur de la capital regional.

Junto a ello, contará con bodegas para toda la Macrozona Norte y permitirá la conexión con aeronaves- Punto de posada/helipunto -.

Su diseño también permitirá albergar instalaciones para la ubicación de unidades de emergencias de ABC, espacios para la constitución de COGRIDS, así como destinados a la formación, entrenamiento y capacitación. ☺